

LA FRASE



Después de un trabajo coordinado que inició a las 22 horas del miércoles entre Carabineros, AMET, Socorro Andino, el Ejército y Vialidad -que se suma con maquinaria para despejar el camino- finalmente se logra llegar al sector donde se encontraban a distintas distancias vehículos con pasajeros y también camiones”.

Justo Zuleta, alcalde de San Pedro de Atacama, al referirse a los trabajos que se realizaron en el interior para ubicar a las personas atrapadas por el mal tiempo en la ruta 27CH.